



**Dans sa partie entre la rue de Pessac et le cours Maréchal-Juin, la rue François-de-Sourdis à Bordeaux est en mauvais état. Voitures et bus ont du mal à s'y croiser. Les trottoirs sont abîmés. Il est difficile d'y circuler à vélo et à pied.**

Des réunions de concertation sont en cours... L'objectif de ces consultations est de rendre cette portion de rue plus praticable pour l'ensemble des usagers. Un sens unique va être créé dans le sens rue de Pessac-cours du Maréchal-Juin. Une piste cyclable sera créée. Dans les deux sens ? La question n'est pas encore tranchée. Les travaux de réseaux démarreront en juin 2017. Le chantier de voirie est programmé pour l'année 2018.

*Photo : © QUENTIN SALINIER / SUD OUEST*